

## Actualidades

A cargo de la Dirección

**Tratamiento del Hipertiroidismo con Tioderivados.** Bol. Hosp. Viña del Mar. 3 Jul. 1947, pág. 68. Chile.

Silva Lafrentz, analiza la literatura y argumentos en la controversia entre internistas y cirujanos en lo que se refiere al tratamiento del hipertiroidismo. Se muestra ecléctico y resume su estudio haciendo hincapié en que el tiempo transcurrido desde que la tiuracil-terapia se emplea es corto para llegar a conclusiones definitivas. Aún después de tres años consecutivos a la terapia con tio-derivados, pueden ocurrir remisiones. Se acepta que el tratamiento médico puede emplearse solo a base de tio-derivados en a) Hipertiroidismo complicado con cardiopatías orgánicas u otras serias condiciones. b) Hipertiroidismo asociado a la senectud c) Recaídas después de operaciones.

Finalmente manifiesta el autor que, hasta tanto no se tenga mayor experiencia con el propil-tiuracil y, no habiendo contra indicaciones de orden operatorio, la tiroidectomía subtotal, aparece como el tratamiento de elección.

**Amibiasis Cutánea y fagedenismo del pene.** Revis. Med y Cirug. Nº 8. Ag., 1947. pág. 17, Barranquilla. Col.

La escasa literatura sobre la amibiasis cutánea viene a aumentarse con 4 observaciones que relata A. Piedrahíta. Tres casos de amibiasis con formas muco-cutáneas perianales y perineales y uno del pene con fagedenismo. En todos pudo comprobarse la presencia de la E. histolítica y el tratamiento mediante la emetina tuvo éxito rápido y completo en los enfermos. El estudio está ilustrado con los grabados respectivos.